

NUESTRO FONDO EN EL 2025 Y LOS AÑOS POR VENIR SEGUIRA GERENCIANDO SUEÑOS

Nosotros, "los abajo firmantes", en nombre del Fondo de Empleados Foncare, damos la más cordial **BIENVENIDA**, al doctor **JORGE DE JESUS ROJO MARTÍNEZ**, como nuevo gerente de Foncare, designación de la junta directiva que sin duda alguna permitirá afrontar nuevos retos y mantener los altos estándares de crecimiento, sostenibilidad y rentabilidad que hoy se plasman en el informe de gestión 2024 que dicho sea de paso se constituye en un buen "momento" de entrega y recibo del cargo de Gerente, y en donde claramente se demuestran resultados positivos a la largo de los 21 años de existencia de nuestro Fondo. El



doctor Rojo Martínez es abogado especialista en Derecho Comercial y de la Empresa; MBA en al ADEN International School Bogotá – España. Tiene más de 16 años de experiencia y en su momento laboró para Fresenius Colombia. Dentro de sus competencias se cuenta la capacidad analítica, trabajo en equipo y el potencial para innovar. El doctor Rojo Martínez además de dinámico y emprendedor, tiene disposición para asumir nuevos retos y ocupar funciones que impliquen liderazgo, gestión, responsabilidad y compromiso, controlando las situaciones sin generar conflictos, trabajando de forma efectiva y con excelentes relaciones interpersonales.

El doctor Jorge de Jesús ha sido miembro de la junta directiva por más de doce (12) años y su labor es ese órgano de administración le permite tener amplios conocimientos en materia de economía solidaria. Hemos iniciado el proceso de empalme e inducción en el cargo y teniendo en cuenta que los resultados económicos son bastante favorables, sin duda alguna se mantendrán todas y cada una de las actividades institucionales

que han acompañado la historia del Fondo y se propondrá en la medida de lo posible las acciones de mejora que permitan ser cada vez más sólidos, social y financieramente.

Al doctor JORGE DE JESUS, le auguramos el mejor de los éxitos, sabemos y entendemos que tenemos en cada uno de los asociados e incluso en las familias, un juez implacable que no permitirá que nuestra promesa de valor, la de tener tasas más bajas que las de sector financiero en materia de colocación y captación y una rentabilidad positiva sin descuidar lo social, se vea afectada por cualquier tipo de circunstancias.

Juntos hemos aprendido a navegar en aguas de incertidumbre y hemos sobrevivido a pandemias, venta de una de las patronales más importantes y a la competencia de fondos y cooperativas que quieren ingresar a las empresas que hoy generan el vínculo de asociación, y todo ello tan solo nos ha permitido ser cada día más fuertes.

Como gerente saliente, terminaré mi entrega con el cierre del mes de marzo de 2025 y este periodo de transición simplemente permitirá que se mantenga la confianza en una institución que se mantiene sólida a pesar de lo que pueda suceder en el entorno micro y macroeconómico, así que solo me resta invitar a la nueva junta directiva, la que se elegirá en el seno de la asamblea 2025 y que saldrá de los delegados que se elijan el 17 y 18 de febrero mediante el voto regional para que apoyen con su conocimiento y acaten las decisiones de la asamblea para mantener excedentes satisfactorios, pero más allá de ello, un balance social que nos permita hacer de la solidaridad un estilo de vida. Foncare, siempre ha sido, es y será grande, gracias a la confianza que sus asociados depositan en sus directivas, así que de nuevo BIENVENIDO DOCTOR ROJO MARTINEZ, queda con un excelente equipo de trabajo que hace lo correcto...correctamente.

